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Com o pedido de dispensa da terceira votação, feito pelo presidente da Comissão de 

Justiça e Redação, e vice presidente da Casa, vereador Luís Eduardo Salgado (PDT), o 

Projeto de Lei nº 061/2011, de autoria do prefeito Municipal, foi aprovado na reunião 

desta terça-feira (28). 
  

O Projeto que autoriza a aquisição de imóvel, irá beneficiar o Instituto de Previdência 

Municipal (Iprevi). "Esse Projeto de Lei, de aquisição do imóvel próprio para 

funcionamento do Iprevi, é um exemplo de projeto que tivemos a oportunidade de 

discutir desde o primeiro momento", afirmou Luís Eduardo. 
  

Ainda no dia 14, deste mês, o vereador convidou a Mesa Diretora da Câmara, e os 

membros da Comissão de Finanças e Orçamento, a se reunir com funcionários do 

Instituto para discutir o Projeto. 
  

Luís Eduardo, ainda ressaltou o trabalho realizado em equipe e lembrou da ex diretora 

do Iprevi, Ana Maria de Souza: "Acho interessante o trabalho realizado em equipe, 

quando a então diretora do Iprevi, Ana Souza, através da taxa própria, foi fazendo as 

economias necessárias para que o Instituto conseguisse comprar seu imóvel e não 

pagasse mais aluguel". 
  

O valor de aquisição do imóvel, localizado na avenida P.H. Rolfs, será de R$ 

1.300.000,00, com pagamento à vista. Segundo o vereador , hoje a Autarquia ocupa um 

andar inteiro do Edifício Meridien, onde também funciona a Secretaria de Finanças: "A 

idéia é que o Iprevi funcione no mesmo endereço, porém em sua sede própria", salienta. 
  

Para o presidente da Câmara, vereador João Batista (PR), esta é mais uma conquista 

para o município. 
  

O projeto prevê que o imóvel seja único e, exclusivamente, destinado à instalação da 

sede do Iprevi. 
 

  


